

La conversación telefónica

NURIA: ¿Diga?

RAÚL: ¡Hola! ¿Está Nuria? Soy Raúl.

NURIA: Soy yo. ¡Hola Raúl!

RAÚL: ¡Hola! Te he estado llamando al móvil y no me contestabas.

NURIA: Es que me he quedado sin batería.

RAÚL: ¡Ah! Te llamo porque he leído en el periódico que hay una exposición sobre robots en el centro de la ciudad.

NURIA: ¡Qué bien! Yo he visto en televisión que mañana Antón Mistral da un concierto en la ciudad. ¿Por qué no vamos?

RAÚL: ¡Genial! ¿A qué hora es?

NURIA: No lo sé.

RAÚL: Bueno, lo consultaré por internet.

NURIA: ¡Perfecto! ¿Cuándo es la exposición?

RAÚL: Empieza el sábado próximo y dura dos meses.

NURIA: Podríamos ir mañana al concierto y el domingo a la exposición. ¿Qué te parece?

RAÚL: ¡Muy bien! Yo me encargo de llamar a Pablo y a Bruno.

NURIA: De acuerdo, yo avisaré a Bet y a Félix.

RAÚL: Cuando sepa el horario te llamo de nuevo.

NURIA: De acuerdo, Raúl. ¡Hasta luego!

RAÚL: ¡Adiós!